
平成 27年度第 2回浦安市児童センター運営懇談会会議録

○ 会議資料 別紙参照

○ 開催日時 平成 27 年 12 月 15 日（火）午後６時 30 分～８時 00 分

○ 開催場所 総合福祉センター ２階 多目的室

○ 出席者 10名 委員名

（委員） 江黒委員（浦安市小中学校校長会）

中島委員（民間有識者 NPO 法人 i-ネット）

牟田委員（民間有識者 浦安子ども劇場）

本田委員・岡田委員（民生委員・児童委員協議会）

橋本委員（青少年相談員連絡協議会）

奥村委員・松良委員（子ども会育成連絡協議会）

熊川委員（こども部保育幼稚園課長）

髙柳委員（こども部青少年課長）

（事務局）（こども部児童センター）

東野児童センター：河野所長・小池・竹森・小野寺・小林・中里

高洲児童センター：吉田所長・岡本・山口・飯沼

○ 開会

○ 東野児童センター所長挨拶

○ 会長挨拶（江黒会長）

○ 議 事

１．平成 27 年度前期事業報告について

２．平成 27 年度後期事業計画案について

３．その他

◎議事進行（江黒会長）

議事１・２について 児童センターごとに事業内容を報告

議事１・２についての質疑応答・意見・感想

議事 3. その他

議事 3. その他についての質疑応答・意見・感想



◎議事１・２についての質疑応答

委員：今年度は表の中に「新規」と入れていただいたので新たに取り組まれたこと

はわかるが、新規とは、今までのものにプラスしたのか、それとも今まであ

ったものが無くなって新たに変えたのか？

事務局：新しいものである。

委員：ということは、事業がどんどん増えているということか。

事務局：一部小さいものを大きくしたものもあるが、あとは新規である。

委員：計画についてではないが、東野児童センターの普段の様子を知りたいという

前回の要望を聞いていただいたのはとても良かった。

一つ伺いたいが、広報の仕方を確認したい。全市的に児童センターが今月こ

んなことをやっていると広報うらやすではなく、こども達が直接もらう学校

でのお手紙のようなもので広報しているのか。

事務局：大きなポスターは全校に配布している。一人ひとりの生徒へのチラシ配布

は近隣の 6 校、東野、東、南、舞浜、美浜南、富岡小だけである。

委員:高洲児童センターはどうか

事務局：高洲児童センターは 2 か月ごとにおしらせ、通信を出している。小学校、

民間幼稚園にお配りしている。

議事 3.その他

東野児童センター

・ゆずります（こども服のリサイクル事業）について

・前回報告した気になる高校生について

高洲児童センター

・普段の様子について

・盗難、カギ付きロッカーの設置について

・靴のはき間違いについて



◎議事 3.その他についての質疑応答

質疑なし

○閉会


